

心を合せて協同一致！ 夏休み―事故はちよつとの油断から！

経済自立へ地道な努力

優良部落紹介

★… 経済自立化運動が提唱されて三年目、漸く一般の認識も深まり、色々その… ★… 実績が上りつゝあります。この運動の眼は、何と云つても共同意識の昂揚による… ★… 根強く「仕事がなければ仲間仕事」式で共同の事業はうまくいかないもの… ★… に考る向のある時、共同化によつて色々実績を挙げ、住民等つて一致ぞ… ★… の思気を享受している優良部落を紹介することは、決して無意味ではない… ★… と思います。次に塩屋、白井部落の状況をお知らせしよう。

塩屋部落公民館は塩屋二区、一区西部落で構成され、昭和二十六年竣工、以來着々内容充実に努め昭和二十七年度の優良部落として知事表彰を受けました。

塩屋部落公民館は塩屋二区、一区西部落で構成され、昭和二十六年竣工、以來着々内容充実に

ます。

今はその事業内容の中、共同田植について紹介致し

ます。

昭和二十八年元旦の部落年

始会の席上でこの問題を取り上げは非実施しよう

ました。

今日はその事業内容の中、

共同田植について紹介致し

ます。

昭和二十八年元旦の部落年

始会の席上でこの問題を取り上げは非実施しよう

ました。